



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
marzo 27, 2025 @ 6:56 pm

## ‘Siempre voy a dar la cara’: Cuauhtémoc Blanco al comparecer en fiscalía de Morelos

*El diputado acusado de tentativa de violación asegura que es víctima de una represalia del exfiscal Uriel Carmona; su defensa se queja de que no tuvo acceso a la carpeta de investigación.*



El diputado de Morena y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, se presentó este jueves ante la fiscalía de Morelos para responder a la acusación de tentativa de violación.

Acompañado de su abogada, el exfutbolista destacó que su comparecencia era un acto de transparencia y que siempre daría la cara ante las acusaciones en su contra, de acuerdo con un reporte del medio El Imparcial.

“Me siento bien, vengo aquí a comparecer. Antes de otra cosa quiero agradecer a las y los diputados por tenerme confianza y defenderme de la violencia política; siempre voy a dar la cara”, **declaró Blanco ante la prensa.**

Durante su comparecencia, Blanco defendió su inocencia y aseguró que la denuncia en su contra es parte de una represalia política por su denuncia de extorsión contra el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona.

[‘Siempre voy a dar la cara’: Cuauhtémoc Blanco al comparecer en fiscalía de Morelos • Forbes Política • Forbes México](#)